

empezó la costumbre de hacer la señal de la cruz para librarse de males.

De una gran santa se narra que empezaron a llegarle espantosas tentaciones de tristeza. Por todo se disgustaba. Consultó con su director espiritual y este le dijo: "Si Usted no está enferma del cuerpo, ésta tristeza es una tentación del demonio". Le recomendó la frase del libro del Eclesiástico en la S. Biblia: "La tristeza no produce ningún fruto bueno". Y le aconsejó: "Cada vez que le llegue la tristeza, haga muy devotamente la señal de la cruz". La santa empezó a notar que con la señal de la cruz se le alejaba el espíritu de tristeza.

Cuando Nuestra Señora se le apareció por primera vez a Santa Bernardita en Lourdes (Año 1859), la niña al ver a la Virgen quiso hacerse la señal de la cruz. Pero cuando llegó con los dedos frente a la cara, se le quedó paralizada la mano. La Virgen entonces hizo Ella la señal de la cruz muy despacio desde la frente hasta el pecho, y desde el hombro izquierdo hasta el derecho. Y tan pronto como la Madre de Dios terminó de hacerse la señal de la cruz, a la niña se le soltó la mano y ya pudo hacerla ella también. Y con esto entendió que Nuestra Señora le había querido dar una lección: que es necesario santiguarnos más despacio y con más devoción.

Mire a la gente cuando pasa por frente a una iglesia. ¿Cómo le parece esa cruz que se hacen? ¿No es cierto que más parece un garabato que una señal de la Cruz? ¿Cómo la haremos de hoy en adelante?

Como recuerdo de esta fecha de la exaltación de la Santa Cruz, quiero hacer con más devoción y más despacio mi señal de la Cruz.

¿QUIERES QUE TU HIJO/A FORME PARTE DEL CORO DE NIÑOS?

Vamos a empezar a formar NUESTRO Coro Parroquial de la MISA de NIÑOS

Si tienes hijos a los que les gusta cantar y quieren participar en el Coro de la Parroquia, les invitamos a que se acerquen



TÚ QUE ERES JOVEN Y TE GUSTA CANTAR ¡ANÍMATE!

PAPÁS, MAMÁS, NIÑOS Y JÓVENES, entre todos podemos conseguirlo porque un canto no se improvisa, porque una canción que sirve para ORAR es una poesía, porque además de las verdades de la FE que dice la letra, cada canción expresa el sentimiento del corazón. Por estos motivos y muchos más

¡TE ESPERAMOS!

¿Cómo conseguirlo? Ponte en contacto con parrroquiadecamarma@gmail.com

PLAZO ABIERTO DEL 1 AL 13 DE SEPTIEMBRE



Palabras del Párroco

Estimados vecinos:

Las fiestas patronales que acabamos de disfrutar, constituyen también el pistoletazo de salida para un nuevo curso escolar y laboral, y por tanto constituye un nuevo reto para todos, pues cada curso debe tener sus nuevos enfoques y sus nuevas esperanzas. Por tanto podemos y debemos hablar de nuevos tiempos a los que adaptarnos, para crecer y mejorar entre todos. La novedad exige siempre miedos pero también esperanzas e ilusiones, estos aspectos son los que quiero resaltar, porque nos hace avanzar y progresar, sin olvidar nuestras tradiciones, sin las cuales, no seríamos lo que somos, por tanto, hemos de saber compaginar el progreso con la tradición.

En nuestros desvelos por intentar mejorar, este curso desde la parroquia, queremos dar un nuevo impulso a la dimensión cultural de nuestro templo, para que pueda ser visitado por más personas.

Queremos hacer una guía que facilite la visita a la misma y una mayor comprensión. Por eso desde



estas líneas, os animo a todos lo que tengáis interés, que os pongáis en contacto con nosotros

HOJA PARROQUIAL

Parroquia San Pedro Apóstol

Camarma de Esteruelas

2015 Año de la Caridad

Septiembre

para poder llevar a cabo esta iniciativa que va a beneficiar a todo nuestro pueblo, pues al ser nuestro Templo el mayor legado patrimonial de nuestros antepasados y constituir una joya del Románico Mudéjar de la Comunidad de Madrid, puede atraer a muchos visitantes con lo que ello conlleva para los comercios y diversos establecimientos, por eso también aceptamos ideas de patrocinio a modo de publicidad en la guía y en los paneles explicativos que queremos hacer.

Por otro lado, y como venimos haciendo en los últimos años, no podemos olvidarnos de las personas que conviven con nosotros y que más nos necesitan, ya por encontrarse enfermas o solas, o bien por tener una situación económica precaria. En este sentido queremos de nuevo hacer un llamamiento a la solidaridad de todos, hacen falta voluntarios para formar parte del grupo de visita a enfermos y personas que estén solas, hacen falta voluntarios para Cáritas parroquial, cada vez son más personas las que acuden a nosotros, y necesitamos más voluntarios. A este respecto hemos de agradecer la cesión de un local para esta función solidaria que nuestro Ayuntamiento ha tenido a bien concedernos para poder seguir realizando esta tarea tan fundamental en los tiempos de carestía en los que nos encontramos. Os invitamos a que en todas las campañas de solidaridad de aportación de alimentos que se van a realizar os volquéis. Por último, os recuerdo, que los actos en honor a nuestra Patrona la Virgen del Rosario, nos deben servir para unirnos todos más y arrimar el hombro para que cada día este

pueblo nuestro sea un ejemplo de civismo, solidaridad y cariño entre todos los vecinos.

Un saludo,

HORARIOS DE MISA

DEL LUNES 7 SEPTIEMBRE AL DOMINGO 4 DE OCTUBRE

Del lunes 7 al jueves 10 a las 10.00 h

Viernes 11 y sábado 12 a las 20.00 h

Domingo 13 a las 12.00 h.

Del lunes 14 al jueves 17 a las 10.00

Viernes 18 y sábado 19 a las 20.00 h

Domingo 20 a las 11.00 y a las 12.00

Del lunes 21 al sábado 26 a las 20.00

Domingo 27 a las 11.00 y a las 12.00

Del lunes 28 al jueves 1 a las 10.00 h

Viernes 2 y sábado 3 a las 20.00 h.

Domingo 4 a las 11.00 y a las 12.00

ACTIVIDADES HASTA EL 7 DE OCTUBRE

Miércoles 9, a las 18.00 h. reunión de padres de 1º de catequesis

Jueves 10, a las 18.00 h. reunión de padres 3º de catequesis

Viernes 11,
18.00 h. reunión de padres de 2º de catequesis
19.00 h. reunión de padres 4º, 5º y 6º de catequesis

Comienzo del curso de Catequesis 2015 / 2016

Miércoles 16, 18.00 horas, 1º

Jueves 17, a las 18.00 horas, 3º

Viernes 18,
18.00 horas, 2º

19.00 horas, 4º, 5º y 6º curso

Domingo 4 de octubre, después de la misa de las 12 tendrá lugar la procesión de nuestra Patrona la Virgen del Rosario con las familias.

Miércoles 7 de octubre, Festividad de Nuestra Señora la Virgen del Rosario

18.00 h. Ofrenda de flores a la Patrona. A continuación Solemne Rezo del Santo Rosario

19.00 h. Santa Misa, al término de la misma Procesión por las calles de nuestro pueblo.

El voluntariado en Cáritas

Para que Cáritas pueda llevar a cabo su misión, necesita organizarse y contar con personas voluntarias, con las que hacerse presente junto a las personas que viven la injusticia de la pobreza.

Notas distintivas del voluntariado en Cáritas :

Un voluntariado comprometido que cree en el cambio social hacia una sociedad más justa.

Un voluntariado activo que aporta a la sociedad no sólo desde las tareas realizadas, sino también desde las actitudes expresadas.

Un voluntariado capaz de organizarse y participar desde respuestas colectivas frente al individualismo preponderante.

Un voluntariado coherente desde la acción realizada y que desde aquí crece como persona y como cristiano.

Un voluntariado que plasma, a través de su participación, unos valores como la solidaridad, la gratuidad, la igualdad...

Un voluntariado con disponibilidad para la acción y para la formación, superando la barrera de la buena voluntad y promoviendo una acción de calidad.

Un voluntariado en proceso, con motivaciones muy diferentes, que se vaya haciendo día a día por medio de la tarea, la formación y el acompañamiento.

Algunas tareas que se necesitan cubrir, gestión informática de inventarios, entradas y salidas, bolsa de trabajo, gestión de almacenes, atención a necesitados, coordinación y gestión de la

documentación que solicitan los diversos organismos oficiales, impartir clases de refuerzo a niños necesitados

Próxima reunión en los locales parroquiales

lunes 14 de septiembre a las 20.00

Si aún no eres voluntario, preséntate para que te asignen un cometido.

Si ya eres voluntario, también preséntate para que te puedan encajar dentro de algún proyecto de trabajo.

INFORMACION GENERAL

- *Despacho Parroquial*

De lunes a viernes y domingos 30 minutos antes de la misa.

- *Confesiones*

Todos los días antes de la misa. Para hacerlo fuera de ese horario habrá que solicitarlo con antelación por mail.

Para contactar con la Parroquia,
Área general

Teléfono, 91/886 58 89

parroquiadecamarma@gmail.com

La Exaltación de la Santa Cruz

14 de Septiembre

La fiesta del Triunfo de la Santa Cruz se hace en recuerdo de la recuperación de la Santa Cruz obtenida en el año 614 por el emperador Heraclio, quien la logró rescatar de los Persas que se la habían robado de Jerusalén.

Al llegar de nuevo la Santa Cruz a Jerusalén, el emperador dispuso acompañarla en solemne procesión, pero vestido con todos los lujosos ornamentos reales, y de pronto se dio cuenta de que no

era capaz de avanzar. Entonces el Arzobispo de Jerusalén, Zacarías, le dijo: "Es que todo ese lujo de vestidos que lleva, están en desacuerdo con el aspecto humilde y doloroso de Cristo, cuando iba cargando la cruz por estas calles".

Entonces el emperador se despojó de su manto de lujo y de su corona de oro, y descalzo, empezó a recorrer así las calles y pudo seguir en la piadosa procesión.

La Santa Cruz (para evitar nuevos robos) fue partida en varios pedazos. Uno fue llevado a Roma, otro a Constantinopla, un tercero se dejó en un hermoso cofre de plata en Jerusalén. Otro se partió en pequeñísimas astillas para repartirlas en diversas iglesias del mundo entero, que se llamaron "Veracruz"(verdadera cruz).



Nosotros recordamos con mucho cariño y veneración la Santa Cruz porque en ella murió nuestro Redentor Jesucristo, y con las cinco heridas que allí padeció pagó Cristo nuestras inmensas deudas con Dios y nos consiguió la salvación.

A San Antonio Abad (año 300, fiesta el 17 de enero) le sucedió que el demonio lo atacaba con terribísimas tentaciones y cuentan que un día, angustiado por tantos ataques, se le ocurrió hacerse la señal de la Cruz, y el demonio se alejó. En adelante cada vez que le llegaban los ataques diabólicos, el santo hacía la señal de la cruz y el enemigo huía. Y dicen que entonces